

## SOLEXAMIS fait sa matinée mécanique et sa 7ème sortie à Rezé

Si ce vendredi 2 décembre 2016 ne nous indiquait rien de bon sur le plan météo, ce samedi matin 3 décembre nous surprenait avec une averse nocturne couverte de givre et ne nous incitait pas à faire de la mécanique !!!

Mais les solexistes de SOLEXAMIS fidèles confiants et solidaires arrivent en grand nombre chez Annie à la Haute Ile et déjà à 9 heures les premières pièces sont démontées. Constant règle un allumage, Régis s'attelle au solex de Philippe, Gérard s'acharne sur une mâchoire de freins récalcitrante, Thierry trempe tendrement sa moustache dans le vieille essence pour tester la pompe qui ne crache pas !! elle va passer un sale quart d'heure. Albert a déployer sa panoplie et commence le remontage d'un moteur devant des petits nouveaux émerveillés, Francette et Pascal accueillent et donnent des conseils !!! Bref chacun prend sa place et s'active avec ses propres compétences. C'est vrai que, sans citer de nom, il n'y a que deux personnages qui sont véritablement en tenue de travail !!! mais c'est sans importance !!

Annie, maîtresse de maison veille à ce que chacun soit à l'aise et appelle au café gentillement servi !! C'est vrai que ça caille !! mais Annie offre les pains au chocolat et croissants qui réchauffent les corps et réjouissent les cœurs !! .Des visiteurs, futurs adhérents, viennent nous rendre visite, l'ambiance est fantastique, les échanges sont majestueux, mais le temps passe vite et les réparations engagées sont réalisées juste au moment où un grand-Père (le président, je crois!!) propose de fêter son 11ème petit Enfant, alors c'est l'apéro suivi du repas partagé à une vingtaine de copines/copains qui animent des conversations toujours fructueuses.

14 heures, le soleil brille et il fait meilleur, après une photo de groupe (des fois qu'on en perdrait) Albert ouvre le départ pour la dernière sortie de l'année, sortie un peu fraîche ma fois !! 10 Solex sont lancés à vive allure dans les rues de la Haute-Ile, Trentemoult, Bouguenais et enfin Port la Vigne en bord de Loire. Annie fidèle nous suit en voiture en compagnie de Patricia et de Jacques P.

Petite ballade sur la dune, ancienne sablière commentée par Albert et Francette et le groupe part dans la savane ligérienne à la recherche des singes et des panthères, que nous découvrons. Petite pause où Annie retrace sa jeunesse, je lui pose la question :

- Tu es originaire d'ici ?

- Non je suis du château du Petit Etienne !! fichtre Madame la comtesse nous cloue le bec !!!

Mais au même moment une voix surgit, Bernard notre Boscéen s'exclame :

- Étant jeune j'étais également juste à côté du château du petit Etienne !!!

Évidemment tout le monde se regarde étonné, méconnaissant ce fameux château style Chenonceau ? Ou Amboise ? Le grand enthousiasme surgit entre nos deux compères qui finalement se reconnaissent comme étant des copines et copains de jeunesse !!!

Je ne raconterai pas tout ce qui s'est dit à ce moment là ou tout ce qui a été imaginé !!! ça fait plus de trente ans il y a prescription, mais la panthère sur sa branche perchée nous regardait bien noir.

De retour à la Haute Ile, après 25 kms quand même nous partageons une bolée de cidre avec la tarte de Francette

Journée extraordinaire dans la bonne humeur et la convivialité.

Merci à tous les acteurs !!

*Pour votre information, le Château du « petit Etienne » était situé à St Sébastien, ou vivaient des jeunes très dynamiques... La suite vous sera commentée en A.G. le 3 février 2017*

3 décembre 2016

René